

# Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme und für alle Zeichen des Mitgefühls beim  
Abschied von

## Hans Bachmann-Müller



Wir danken allen aus Familie, Nachbarschaft und Freundeskreis, die Hans die letzten Jahre hindurch begleitet und ihm Zeit, Liebe und Verständnis geschenkt haben.

Dankbar sind wir auch für das, was er selbst durch sein vertrauensvolles Leben anderen verschenkt und bedeutet hat. Er hat sein Leben und sein Gottvertrauen auf seine besondere Art gelebt und uns damit Mut gemacht, es ebenfalls auf unsere Art zu leben.

Ganz besonders danken wir für die vielen lieben Worte, Karten und Blumen, die zahlreichen Spenden für den Verein «zwischen\_halt», sowie für alle Beiträge zur würdigen und bewegenden Abschiedsfeier.

Wädenswil im Oktober 2018

Die Trauerfamilie